

Forums pour les joueurs

8 ans de déni

Par Profil supprimé Posté le 14/01/2021 à 01h46

Bonjour,

Je me présente, je suis joueur de Paris sportif, j'ai actuellement 25 ans, je pense qu'il n'y a personne de pire que moi,

J'ai commencé dès l'âge de 17 ans à parier avec des mises de 2 euros 5 euros puis 50 euros déjà à cet âge là en prenant les sous de mon père, je travaille depuis que j'ai 18 ans, je touche donc un salaire, durant mes 18 ans jusqu'à mes 22 ans je jouais tout mon salaire dans les paris sportifs j'étais à découvert tout les 15-16 de chaque mois ayant tout perdu, malheureusement ça continue aujourd'hui, à mes 25 ans je n'ai rien économisé alors que j'ai travaillé 8 ans, 8 ans avec un salaire, 80% de mon argent part dans les paris sportif, actuellement je n'ai réussi qu'à économiser 1000 misérables euros, je n'ai ni réussi mon permis ni rien achevé dans ma vie encore, je travaille dans la restauration.

J'estime mes pertes aujourd'hui à 100 000 euros,

Des que je perds je mise le double de la mise que j'ai perdu,

Mon plus gros gain étant 1800 euros avec une mise de 10 euros, ma plus grosse perte est une mise de 1600 euros sur 1 seul match, un match de tennis qui a duré 1h30, 1600 euros qui s'évapore en 1h30.

J'arrive à avoir des temps d'inactivité ou je ne joue plus, mais des que je trouve du temps libre et que je n'ai rien à faire que je passe devant un point de vente FDJ, La chute recommence je commence à gagner un peu puis je perds, je perds tout

Je n'ai jamais pris le temps d'avoir du plaisir pour moi pendant ces années je ne suis jamais allé en vacances.

Pour un jeune comme moi, je pense que j'ai gâché ma jeunesse dans ces choses là.

Lorsque je perds une grosse mise il m'arrive d'avoir aucun ressenti tellement je suis au fond

1 réponse

Profil supprimé - 15/01/2021 à 02h02

Bon soir dego c Lorenzo moi Même je joue plus que ce que je gagne je v arêtes quitte à me faire hospitaliser c trop je te souhaite du courage et que toi aussi tu ne joues plus . Lorenzo